

グループホームひので通信

2021年 8月 第202号

8月に入り猛暑日の毎日ですが、いかがお過ごしでしょうか。ひのでの皆さん、「暑いな〜」が合言葉のようになっています。(笑)

開催の是非が問われた東京オリンピックでは、連日のメダルラッシュで盛り上がりを見せていますね。そんな活躍に元気を貰いながら暮らしておられます。



カラオケしましょ!

7月14日、1・2階合同でカラオケ大会を行いました。なかなか外へ出掛ける事が難しく、皆さんストレスが溜まっているのではと思い、企画しました。十八番の曲を披露される方、遠慮されてた方も曲が始まるといい調子で歌っておられました。楽しいひと時でした。



得意な歌を披露するよ!



☆☆☆ ホットな一日から ☆☆☆

七夕飾りの短冊に願い事を書いて頂くと、「元気でいたい」「コロナ収束」等の願いが。中には「金が欲しい」といった願いがありました。これは金メダルが欲しいという事にしておきましょうか（笑）

七夕行事の最後には全員で記念撮影をしました。来年もこうして写真が撮れますように。『全員の願い』



グループホームひので
一目でわかるミニ講座

夏の風物詩

第103回全国高等学校野球選手権大会が1年ぶりに開催され、鳥取県からは一昨年と同じく米子東高校が出場します。

開会式で行われる選手宣誓ですが、絶叫調から落ち着いて静かな語り口調で行われるようになったのはいつからか覚えていますか？

1984年（昭和59年）福井商・坪井久晃主将の選手宣誓でした。

【宣誓】われわれ選手一同は、第66回全国高等学校野球選手権大会に臨み、若人の夢を炎と燃やし、力強くたくましく、甲子園から大いなる未来へ向かって、正々堂々、闘い抜くことを誓います。

今年はどんな熱戦が繰り広げられるのか、その先にどんな未来が待っているのか楽しみですね。

8月コラム担当：藤本 敬子 主任介護士

